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Anfrage

Anfrage:

Anfrage zum Sachstand des Antrags der AfD-Ratsfraktion: „Mitarbeiter im Koblenzer Bürgerservice
durch Künstliche Intelligenz entlasten“

Am 28.11.2022 stellte die AfD-Ratsfraktion den Antrag (AT/0142/2022) zur Einrichtung eines
Chatbots auf der Website der Stadtverwaltung, basierend auf Künstlicher Intelligenz und analog zu
dem Bot, den Aleph Alpha für die Stadt Heidelberg entwickelt hat.
Der Digitalbeirat wurde beauftragt, sich über die Thematik der Einsetzung von KI in der Verwaltung
auseinanderzusetzen. Dies geht aus dem Zwischenbericht vom 21.08.2023 hervor (BR/0082/2023).

Die AfD Stadtratsfraktion fragt nun:
1.Tagte der Digitalbeirat bereits zu dieser Frage? Wenn nein, warum nicht?
Wenn ja, welche Ergebnisse wurden erzielt? Mit der Bitte um konkrete Angaben.
2.Kann mit einer Reaktivierung der Initiative gerechnet werden?
Wenn ja, wann
Wenn nein, warum nicht?

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Finanzielle Auswirkungen:
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06.09.2024 Stadtrat einstimmig mehrheitl. ohne BE

abgelehnt Kenntnis abgesetzt
verwiesen vertagt geändert
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